

- a. sosial dan politik; disposisi secara bersama-sama terhadap keberhasilan pelaksanaan pelayanan bidang pengelola pada Poskesdes di wilayah kerja Dinas Kesehatan Kabupaten Sidoarjo.

B. Manfaat Penelitian

1. Bagi Dinas Kesehatan

Memberikan informasi tambahan untuk meningkatkan pengelolaan program Poskesdes.

2. Bagi MIKM Undip

Penelitian ini diharapkan dapat menambah referensi dan masukan bagi penelitian selanjutnya.

3. Bagi peneliti

Menambah pengetahuan dan pengalaman dan pemahaman dalam mengaplikasikan teori manajemen kebijakan publik.

C. Keaslian Penelitian

Tabel 1.4. Penelitian Tentang Poskesdes

Judul	Peneliti	Variabel yang Diteliti	Metode Penelitian	Hasil
Tingkat Kepuasan Masyarakat Tentang Pos Kesehatan Desa Dan Desa Siaga Tahun 2006	Yuniarsi Puspitasari 2006	Mengetahui hubungan kepuasan masyarakat terhadap Desa Siaga dalam kepuasan masyarakat secara umum	Penelitian survai dan pendekatan penelitian <i>cross sectional</i>	Ada hubungan tingkat kepuasan masyarakat terhadap Desa Siaga
Pengembangan Desa Siaga Dalam Rangka Penanganan Masalah Kedaruratan Kesehatan	Paiman Suparmano 2005	Kesiapan Desa Siaga untuk pembentukan Poskesdes	Kualitatif	Semua desa yang diteliti belum terbentuk Poskesdes dalam penanganan kegawat Daruratan belum terorganisir

Analisis Karakteristik Individu Dan Faktor Intrinsik Yang Berhubungan Dengan Kinerja Bidan Pelaksana Poliklinik Kesehatan Desa Dalam Pelayanan Kesehatan Dasar Di Kabupaten Kendal tahun 2007	Endang Surani 2008	Karakteristik individu dan faktor intrinsik yang berhubungan dengan kinerja bidan pelaksana poliklinik kesehatan desa dalam pelayanan kesehatan dasar di Kabupaten Kendal.	<i>Cross sectional</i>	Ada hubungan antara umur, pendidikan, status perkawinan, masa kerja, status kepegawaian, pengalaman kerja, kompensasi/ intensif, pelatihan dengan kinerja bidan di desa pelaksana PKD dalam pelayanan
Faktor - Faktor yang Mempengaruhi Pelayanan Antenatal Sesuai Standar Pelayanan Kebidanan oleh Bidan Desa di Kabupaten Bima (2009)	Deasy Mariyani	Variabel bebas: Komunikasi, sumberdaya, disposisi pelaksana, struktur birokrasi Variabel terikat: Pelaksanaan standar pelayanan kebidanan	Kuantitatif (Cross Sectional)	Ada hubungan signifikan antara komunikasi, sumberdaya, struktur birokrasi dengan pelaksanaan standar pelayanan kebidanan pada pelayanan
Analisis Implementasi Program Imunisasi Hepatitis B-0 Pada Bayi Umur 0-7 Hari Oleh Bidan Desa Di Kabupaten Demak Tahun 2009	Muazaroh 2009	a. Komunikasi b. Sumberdaya c. Disposisi d. Struktur Birokrasi	Kuantitatif (<i>cross sectional</i>)	a. Ada hubungan antara komunikasi, sumberdaya , disposisi, struktur birokrasi dengan cakupan imunisasi b. ada pengaruh struktur birokrasi dengan cakupan imunisasi HB-0

<p>Analisis Pelaksanaan Pelayanan Bidan pengelola Pada Poskesdes Di Wilayah Kerja Dinas Kesehatan Kabupaten Sidoarjo</p>	<p>Widya Anggraeni 2010</p>	<p>Ukuran dasar dan tujuan kebijakan; sumberdaya; komunikasi antar organisasi dan kegiatan pelaksanaan; karakteristik badan pelaksana; lingkungan ekonomi, sosial dan politik dalam pelaksanaan pelayanan Poskesdes</p>	<p>Kuantitatif</p>	<p>a. Ada hubungan antara sumberdaya , komunikasi dengan pelaksanaan pelayanan bidan pengelola pada Poskesdes b. ada pengaruh sumberdaya terhadap pelaksanaan pelayanan bidan pengelola</p>
--	-----------------------------	---	--------------------	---

D. Ruang Lingkup

1. Ruang Lingkup Lokasi Dan Waktu

Penelitian direncanakan sejak pengumpulan data awal sampai dengan penulisan hasil dilaksanakan pada bulan Oktober 2010 – Agustus 2011.

2. Ruang Lingkup Tempat

Penelitian ini dilakukan di wilayah kerja Dinas Kesehatan Kabupaten Sidoarjo.

3. Ruang Lingkup Materi

Penelitian ini termasuk dalam bidang Ilmu Kesehatan Masyarakat khususnya pada Magister Kesehatan Ibu Dan Anak.